

30. Oktober 2008, WAZ

### **Essen helau!**

Da soll einer behaupten, Karneval habe nichts mit Kultur zu tun! Menschen wie Werner Katz (rechts) und Norbert Tüffers (links) sei es zu verdanken, dass die reiche karnevalistische Tradition erhalten bleibt, wie „Hoppeditz“ Peter de Bake in seiner Laudatio betonte. Für ihr langjähriges ehrenamtliches Engagement wurden beide mit dem Essener Bürgertaler ausgezeichnet, der jedes Jahr von der FDP vergeben wird. Fraktionschef Hans-Peter Schönweiß (Mitte) überreichte feierlich das Zeichen der Anerkennung.

